



2021年度活動計画（案）

新たな時代への挑戦

【はじめに】昨年は、新型コロナウイルスの影響も現状を常のものとし、かつ目線は先を見据えた年である。しばらく新型コロナウイルスの影響が緩和されても、今何をすべきかナルク組織を挙げて考え、実際に実行することが重要です。可能な対策について

最重要活動	
人生100年時代 新たな時代への挑戦	創造（時間預託制度 を守りながら）
1組織の総点検 代表・役員が全会 員との対話と意思疎 通の推進	5地域社会への貢献 総合事業への対応、 地域での他団体との 連携等
2後継者の発掘と人 材の育成	6財政の健全化 健全な拠点運営と 地域貢献に根差した 事業活動の展開
次期リーダーの育 成（本部・エリア主 導役）	3ネットワークの構 築
役員研修会の実施	具体的な活動項目
ナルクビジョンの 最終年度として 1ナルクの永続的發 展と組織の拡充	ナルクビジョンの 拡大と組織の拡充
本部と拠点、拠点 代表と役員、役員と 会員とのネットワー クを構築しFace to Face（当面はリモ ート）での対応	組織の再点検で活 動会員の発掘、会員 によるナルクの活動 の紹介・PRで会員の 増強を図る（会員1 人これまでの理念を が努力する。全会員

拠点	参加者数	拠点	参加者数
水戸	16	亀岡	10
茨木・摂津	14	徳島	10
奈良	13	豊中・池田	9
柄木	12	東京	8
函館	11	ふくい	8
横浜	11	枚方	8
宝塚・川西	11	箕面	8

※本部から今回の修の内容を拠点の常設委員会等で話し、情報を共有していくといふ話しがありました。そこでがつた疑問点などをまた本部に戻り、ひとりを深めなければいけないと思ひます。これを機にも要性を増してきます。



の年二十代の行進に単純な確実な組織による尾崎行雄は号を「貴堂」と称し、東京市長時代、アメリカ合衆国にソメイヨンノをつくり本増呈な言葉が詠された。『人生の本舞台は常に将来にあり』この言葉は憲政の神様と言われた尾崎行雄の言葉である。人は何歳になつてもそれまでの人生は序幕にすぎず、これからが本舞台であるといふ意味だそうだ。人にとつて知識と経験ほど尊いモノはない、その二つは年毎に増えていくべく、わち人は年を重ねるほどその前途は輝かしい多望であるといふ彼の人生觀である。

の会員と
感を持つ
にしてい
部におい
は書面、
実施しな

としての
ことを
きたい
ても理
リモー

の一体で大事を建てる事会で、本社事会で、動地

地域の環境美化
福社施設への
活動等を展開す
める社会貢献活
動的に推進す
ことが重要である。

支 活 る 動

の年二十代の行進に単純な確実な組織による尾崎行雄は号を「貴堂」と称し、東京市長時代、アメリカ合衆国にソメイヨンノをつくり本増呈した。『人生の本舞台は常に将来にあり』この言葉は憲政の神様と言われた尾崎行雄の言葉である。人は何歳になつてもそれまでの人生は序幕にすぎず、これからが本舞台であるといふ意味だそうだ。人にとつて知識と経験ほど尊いモノはない、その二つは年毎に増えていく。すなわち人は年を重ねるほどその前途は輝かしい多望であるといふ。彼の人生觀である。

奈良県・高取町ジャンボ雑写真 古布啓治
派遣している拠点は成果を上げている。
(参照..右下表)
例えば、水戸拠点は継続して養成講座に受講生を派遣し、研修後受講生たちは自ら拠点運営の要となり積極的に拠点をリードしている。
また、エリア単位、拠点単位での役員研修会の場でも「総合修業の推進」「拠点の事業の推進」「課題の解決」等の内容で実施されたい。

株式会社高取町ジャパン・ボウル

写真 古布啓治

が『一人が一人を』の運動を継続して実践し、拠点で会員増強目標を立て取組む。次代を担う人材の発掘と人材の育成組織の永続的発展には、次代を担う人材の育成が急務である。現状として、代表・事務局長の後継者が見つからず、拠点の解散に追い込まれた拠点も現出した。常日頃の人材育成が重要な点である。

本年度、本部主催はもとより、エリア単位で「次期リーダー養成講座」を実施したい。今まで本部主催の次期リーダー養成講座は15回開催されているが、多くを派遣している拠点は成果を上げている。

(参照)右下表

リーダー養成講座の受講者は、成績の感想文を紹介する。※定款の講義は、大変貴重な時間を過ごしました。

（写真）は何んて何気なくボランティア活動をしていましが、法人としての活動規約が定款の中に入り、それに基づいて活動を行っていることが良く分かりました。活動に自信を持てるようになりました。

※各理事より定款、奉仕活動、事業活動、会計、時間預託活動などについて話しがありました。

と積極的にナルク活動に取り組んでこうと思いました。

3 新たな時代への応を

昨年度は新型コナウイルス感染症影響で拠点活動はしの状況になつたがために、今こそナルクし活動している拠点も多くみられた。その中で工夫を凝らして、本部から今回の修の内容を拠点の常委員会等で話し情報を共有していくといふ話しがありました。そこでがった疑問などまた本部に戻り、ひとりひとりを深めなければいけないと思いす。これを機に、も

支 活 る 動

